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「酒の陣」が4年振りに開催されました。チ

ケットは完売してしまった為、行くことは出

来なかったのですが、ニュースや参加した人

のSNSなどのつぶやきをチェックしました。

チケットを購入すれば3時間飲み放題で80の

酒蔵の500種類を超える銘柄を試飲したり、

購入したりすることができます！

3月の土日という日程ではありますが、お酒

好きでご都合つく方にはおすすめです！

私も来年リベンジしたいと思います。

猫を飼っているからか、家の敷地内に野良猫

が来ているのをよく見かけます。

少し暖かくなってきて、見かける回数も増え

てきました。窓のすぐ外で大きい声で鳴いて

いることもあるのですが、我が家の猫はなぜ

か何の反応も示しません。鳥が鳴いていると

興味深々で狙ってみたりしているのに、野良

猫にはさっぱり…外には出してあげられない

ので仲良くはできないと思いますが、完全に

無視されている野良猫が少しかわいそうに思

えました。

だんだん暖かくなってきて過ごしや
すいのでとても嬉しいのですが、な
んだか鼻と喉がむずむずしている気
がします…。
きっと花粉も関係していると思うの
ですが、花粉症になったと認めたく
ないのでしばらくはこのままにして
おく予定です笑
もっとひどくなったら諦めて薬を飲
もうと思っています…。おすすめが
あれば教えてください！笑

田中 田邊中村

先日テレビが壊れてしまい新しいテレ

ビを購入しました。
まだ購入して7年くらいでいきなり画像
が見れなくなりました。
痛い出費です。
4Kのテレビが欲しかったですが突然の
出費で諦めました。
いきなりの故障は困ります。
次は何が壊れるかと冷や冷やしてます。

小林
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今月の

井口事務所

いつもお世話になっております。井口事務所の小宮です。
毎々 本かわら版をご覧いただき誠にありがとうございます。
今シーズンにもう一回、スキーに。と思い長岡市内にあるスキー場の営業日を
確認したところ、一週間前に終了していました。
山はまだ白いままでしたので大丈夫だろうと思い、油断していました。
さて、本年の1月から開始された軽自動車OSSの新車新規について、
当事務所でもご依頼をいただき行ってみました。
ご興味のある方は是非、担当者までお問い合わせください。

代表 小宮

テレビ

嬉しいニュース 花粉症猫

・自賠責保険・共済に新たな賦課金を導入、
自賠制度の拡充へ。令和5年4月から

・VW 新型ワーゲンバスを2024年以降に
日本発売へ。 日本正規輸入70周年を記念
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先日、10年振りに市民プールに行ってき

ました。今の時期はもちろん室内温水です。

施設内に入ると、消毒液の匂いが懐かしく

思いました。ロッカー使用料20円（使用

後戻ってくるタイプ）以前と変わってない

ことに安心感を覚えました。いざ、プール

サイドまで行くと、施設利用者は少なく、

泳いでいる人は皆無で、ご年配の方が健康

の為ウォーキングをしていました。時代の

流れでしょうか。10分後、僕もその中に

まじっていました。

長い冬も終わり、待ちに待ったポ
カポカ陽気ですが、アレルギーを
お持ちの方にとっては悩ましい
シーズンが到来いたしました。
私も、例外ではなく、目のかゆみ
とくしゃみに悩まされており、車
の運転時には注意が必要な状況で
す。早めに薬を服用し、対策を
取ったうえで、安全運転には気を
つけたいと思います。
今月もよろしくお願いいたします。

3月に入り徐々に暖かくなって
きております。
今年の花粉量がとても多くなる
とニュースで見ました。
私は花粉症ではないのですが、
そうでない人も今年は発症して
しまうかもと言っていたので何
か対策しないとなと思っており
ます。

最近カフェでモーニングを食べ
ることにハマっています。
寝る前に翌朝行くお店を決めて
おくと、早起きもできて一石二
鳥です。
長岡市内のお店はあらかた行っ
たので、今度は新潟市を攻めて
みたいと思います。
おすすめのお店があれば是非教
えてください。

先日、高校卒業後ずっと東京に住
んでいた友人から、引っ越しの連
絡がきました。
職場は相変わらず都内なのですが、
職場のリモートワークが進んで週
一回の出社でよくなったため、興
味のあった群馬県に引っ越したと
のことでした。
以前より近くなったので、車で遊
びに行ってみようと思います。

先日、寺泊のアメ横へ行ってき
ました。
王道の浜焼きと寒かったので番
屋汁を飲みながら海を見てきま
した。
外でご飯を食べるって少し特別
でよりおいしく感じますね。
また行きたいです。

先日家族で魚沼醸造の工場見学に
行ってきました。
魚沼の雪解け水を最大限に生かし
た米糀工場で糀甘酒などの発酵食
品が作られています。
糀甘酒石鹸作りも体験できたので、
子供たちも大喜びでした。
1000円で体験できますので、是非
ご体験下さい。

先日寺泊のアメ横に行って来ま
した。
季節的に閑散としているのかな
と思っていましたが人がたくさ
んいて賑わっていました。
寒い日に温かくて新鮮な浜焼き
を食べるのも中々良かったです。
寒くても晴れた日は浜焼きで充
分温まりますので良かったらぜ
ひ行ってみてください！

先日焼肉に行ったのですが、赤身
やタンばかり注文している事に気
が付きました。
若い頃はカルビやハラミなど脂が
多い肉ををバクバク食べていたの
ですが、年齢なのか食の好みが変
わってきましたね。
でも食べる量は変わらず・・・・
減量への道は程遠いです・・・
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